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12日(月) 理事会（Ｎｏ．１１７８）

15日(木) 登録販売店会議
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前年比 前年実績比 前年比

大型 190,497 ｍ
3 138.3% 220,000 ｍ

3 126.2% 引合 12,890 ｍ
3 5.7%

小型 27,847 ｍ3 96.0% 30,000 ｍ3 105.8% 成約 11,770 ｍ3 6.3%

計 218,344 ｍ3 130.9% 250,000 ｍ3 123.3% 契残 5,277,290 ｍ3 150.1%

（出荷数量） （引合、成約、契残）
８月（実績）９月（想定）８月（実績）

残コン有償化制度の導入開始
 
 東京協組は 2014 年 4 月に戻りコンの有償化制度を導入し、持ち帰りコン(戻り
コン及び残コン)の削減に取り組んで参りましたが、大幅な低減には至っておらず、
この間に産業廃棄物処理場の処理能力が限界に近づき、受け入れ制限の観点から
処理費の高騰が続いております。 
 このような状況を鑑み、当協組は持ち帰りコンの削減に向けた抑止力の強化を
図る為、戻りコンと同様に残コンの有償化を実施することとし、去る 7 月 25 日に
開催された理事会において以下内容にて承認決議されました。 
 
１. 導入時期  2022 年 10 月 1 日 
 (2022 年 10 月 1 日から 2023 年 3 月 31 日までの間は制度の周知期間とし、取消
料の徴収は 2023 年 4 月 1 日出荷分より適用とする。) 
 
２. 有償化の内容 

 
  生コン業界として実施できる CO2 排出量削減対策でもあり、需要家の皆様に

は持ち帰りコンの削減を引き続きお願いするものであります。 

  項  目      実    施    内    容 
(1)残コンの定義 アジデータ車から一部荷卸し後に持ち帰る生コンクリー

ト。 
(2)取扱い形態 2023 年 4 月 1 日以降の出荷ベースにて適用。 
(3)売上処理方法 売上日報の「その他の欄」に識別コードを設定し、工場か

らの売上報告により申請する。 
(4)有償料金 戻りコンと同様に残コン 1 ㎥当り「取消料 10,000 円」と   

する。 
施工者側の負担額は「商品代相当額＋取消料 10,000 円/
㎥」となる。 
なお、協組は残コンの事務処理を行うに当り、取消料の内  
1 ㎥当り 1,000 円を事務手数料として徴収する。 

(5)残量確認方法 ①現場担当者立ち合いの下、運転手による目視確認。 
②「残コン・戻りコン確認シール」を納入伝票の裏面に貼
付し、「残コン・戻りコン残数量確認シート」を参考に目視
確認を行い、前述の確認シールに記載している残数量区分
の中から該当する数量を選択し、現場担当者から確認のサ
インを頂く。 
③戻りコンの場合は「全量」区分となる。 
④残コンに限り、1 現場 1 納入工場について、最後の納入  
車輛は対象から除外する。 

(6)徴収根拠明示 価格スライド表に「残コン・戻りコン」の取消料について  
明記する。 

松原 浩明

 
 
 
去る 5 月の総会にて理事を拝命致

しました神奈川秩父レミコンの松原
浩明と申します。皆様、どうぞ宜し
くお願い申し上げます。まずは自己
紹介をさせて頂きます。 
【出身地】 1960 年 4 月 東京都世田
谷区に生を受けました。 
【体格】 174 ㎝ 79 ㎏ ここ数年
で背丈の縮みが顕著です。 
【趣味】 整理整頓、部屋の模様替え。
赴任後、早速取り組んだのは自身の
執務室の模様替えです。 
【好きな言葉】 誠心誠意 
【性格・特徴】 A 型の超真面目気質、
感受性豊かです。 ⾧男、次男の結婚
式では、新郎の父親にもかかわらず、
親族代表挨拶で号泣しております。 
小学校時代からスポーツが得意で、
中学～高校～大学(体育会)と運動部
所属。中高では良く陽が当たってい
たものの、大学では陰りまくり忍耐
力だけ肥大化しました。 
【ゴルフ・酒】 色々スポーツを熟す
割には、ゴルフは昔から不得意で、
特に最近はボロボ～ロです。晩酌は
欠かしません。ビール＆甲類焼酎を
こよなく愛しています。 
【社歴】 1984 年に太平洋セメント 
(旧小野田セメント) 入社。勤務地は、
大船渡工場⇒仙台支店⇒東京本社⇒
大阪(ﾍﾞｲﾌﾛﾝﾃｨｱｵﾉﾀﾞ)⇒九州支店⇒
ｷﾞｿﾝｾﾒﾝﾄ(ハノイ)⇒同(ホーチミ
ン)⇒東京支店⇒東北支店⇒関西四
国支店⇒北海道支店⇒東北支店⇒現 

 
 
 
 
 
 
任地と、多くの事業所で様々な貴重 
な体験をさせて頂きました。中でも
初めての海外勤務では英語が喋れず
聞き取れず、赴任当初半年間は凹み
もがいたこと、東日本大震災直後と
なる東北勤務では毎日のように被災
地に通い、地元の方々と手を携え共
に復興を目指し歩んだこと、などが
深く心に刻まれています。 

生コン会社勤務は今回が初めてで
す。セメント勤務時代に頭では理解
していたつもりでも、実際に立場が
変わると認識の違いや分からないこ
とも多く、戸惑いを感じております。
更に体力のみで乗り越えてきたこれ
までとは違い、自信のあった身体も
緑内障の疑い、股関節・肩関節の病
をはじめ、歳を重ねる毎にあちこち
傷んできました。今後は健康にも十
分留意しつつ勉強を重ね、少しでも
協組活動に貢献できればと努力する
次第です。 

緊迫した世界情勢や⾧引くコロナ
など逆風が吹き荒れる現況下、生コ
ン業界も非常に厳しい環境におかれ
ていますが、気持ちは前を向いて、
東京協組の抱える諸課題に微力なが
ら誠心誠意取り組んで参る所存です。
皆様のご指導ご教示をどうぞ宜しく
お願い申し上げます。 
(神奈川秩父ﾚﾐｺﾝ株式会社 取締役) 

人事異動

【離　職】

日付 部　署 氏　名

7月20日 営業部 平坂　祐樹

【就　労】

日付 部　署 氏　名

7月21日 営業部 野中　祐樹
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東京生協ニュ－ス：

畠山 夏芽

（はたけやまなつめ 小学6年生）

僕の私の
夏休み①

小川 弥麓 （おがわ みろく 小学1年生）

荒木 隆広

（あらき たかひろ 小学2年生）

髙橋 穂乃果

（たかはし ほのか 中学１年生）

 私は、夏休みに夏野菜を育てました。中でも山あり谷ありだったナスについて書きます。 
 苗にアブラムシが大量発生してどうなることやらと思いましたが、農薬をまいておさまりま
した。毎朝水をたくさんやって、つぼみがたくさんできてきました。花も咲き、もうこれで安心
と思っていました。ところが、朝起きてナスの様子を確認すると、そこにはあまりの暑さに、昨
日まで咲いていた花が全て落ちていたのです。 

心が折れそうになりました。というか、折れました。次第に暑さが落ち着いてくると、落ちる
花は少なくはなりました。ナスは夏ではなく、秋に育てる方が心のダメージが少なそうですね。
何とか生き残ってくれたナスには、たくさんの温かさと期待を水と一緒に注ぎました。 

楽しみに収穫したナスは、バター炒めにして食べました。すごく美味しかったです。今も花が
咲いています。秋ナスも楽しみです。 

（川崎徳山生コンクリート㈱ 髙橋 扶美子氏 ⾧女） 

紺野 灯李（こんの あかり 小学3年生）

わたしの、一番の思いでは、キャンプに行っため
んたいパークに行って、明太子のくじで三とうの魚
の明太子を当てた事です。 
 なぜかというと、自分が明太子のくじで三とうを
当てられた事もうれしかったし、お父さんとお母さ
んがおいしく食べてくれた事もうれしかったです。 
 お父さんとお母さんが食べて「おいしいよ。三と
う当ててくれてありがとう。」と言ってくれてうれ
しかったです。 
 また、めんたいパークに行って、くじでこんどは、
一とうを当ててみたいです。 
 めんたいパークでくじを引いたら、ほれいざいと
れいとうバックとシールをもらえてうれしかった
です。 
 でも、わたしは、明太子がにがてで自分が当てた
明太子を食べれなくてくやしかったです。 

（東京コンクリート㈱ 紺野 崇史氏 次女） 

ぼくの夏休みで一ばんたのしかったことはエンジンがついているゴーカートにのったこ
とです。 
 ばしょは水戸です。いえから高そく道ろにのって一時間はんくらいでした。かぞく五人で
行きました。 
 一人ようのカートにのりました。エンジンのついているカートにのるのは、はじめてだっ
たのできんちょうしました。コースがぐにゃぐにゃしていてむずかしかったです。のってい
る時間が５分だったのであっというまでした。まっすぐなコースでスピードをだしたかっ
たです。 
 もしまた行けるのなら、おとうさんとおなじコースをはしりたいです。 

（横山産業㈱ 荒木 亮平氏 ⾧男）

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

僕の夏休みは、いつも通
り最高の夏休みでした。 

今年の夏は、誕生日プレ
ゼントをもらった事、お祭

りに行った事、友達とプー
ルに行ったこと、家族でプ
ールに行ってすごく混ん
でいた事、祖父の家に行っ
た事、スポーツランドに行
った事、ラジオ体操にちょ
っとだけ行った事、宿題を
早めに終わらせたつもり
でいた事、ほぼ毎日妹を連
れて遊んでいた事が思い
出です。 

特に誕生日プレゼント
をもらった事、お祭りに行
った事が印象に残ってい
ます。誕生日の思い出は親
友の三人が突然、家に来て

祝ってくれました。プレゼ
ントに手紙がついていて、
それがうれしかった事。お
祭りの思い出は、久しぶり
のお祭りがあって、屋台で
買い物をしたり、射的で大
当たりがでたり、その後に
幼稚園の時から仲の良い
友達と家族みんなでご飯
を食べた事が思い出に残
っています。マスクをずっ
とつけて過ごしているけ
ど、最高な小学生最後の夏
休みでした。 
（関東宇部コンクリート工
業㈱ 畠山 貴也氏 ⾧男）

 

ぼくは、いちねんせいになりました。 
がっこうはおともだちがたくさんいて、
たのしいです。まいにちしゅくだいがい
っぱいでてつかれるけど、おもしろいで
す。 
ぼくは、さんすうとたいいくがたのしい
です。さんすうはひきざんがおもしろい
です。 
たいいくはどっちぼーるだとうれしい
です。でも、たまにほいくえんにもどり
たくなっちゃうときもあります。なぜな
らひるねができるからです。がっこうの
あと、たまにおにいちゃんとうみにいき
ます。いえでは、けんかばかりしてるけ
どうみでさーふぃんしてるおにいちゃ

んはかっこいいからぼくもでっかいな
みにゆうきをだして、おにいちゃんをぬ
かすようにがんばりたいです。 
（溝口瀬谷レミコン㈱  

小川 洋平氏 三男） 
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東京生協ニュ－ス：

井上 真琴

（いのうえ まこと 小学2年生）

僕の私の夏休み②

小川 朱南

（おがわ しゅな 中学２年生）

野中 大暉

（のなか だいき 中学1年生）

今年の夏は、少し行動制限がゆる
くなり、できることが増えてきまし
た。学校でもこのまま普通の生活に
戻るんじゃないかと思うぐらい皆も
自由にやっていて、意識がうすれて
た中で、また嫌なニュースや、クラス
閉鎖が目立つようになっている。 
 コロナの生活が始まってから、今
までとは違った生活で過ごす中で、
気づかされたこともある。ただ、普通
に学校に通うこと、友達と会えるだ
けでも楽しいと感じるようになった
し、少しのことでも幸せと思えるよ
うな気がする。友達と遊ぶのも、密を
避けるために、自転車行動になって
体力がついた。小さな旅の感覚で楽
しめるし、夜に家族で隅田川に行っ
て、誰もいない所で、練習しに行った

り、家族での時間を楽しんだり、趣味
であるサーフィンに関しては、おう
ち時間が増えたことによって、イメ
ージトレーニングや筋肉トレーニン
グ、そして自分に一番大切な精神ト
レーニングに時間をかけることによ
って、体の動かし方が変わってきた
と思う。体の使い方が少し分からな
くなっていた時期だったから、とて
も良い機会になったと思う。 
 制限される生活は大変で決して楽
なことではないけれど、これを通し
て改めて、家族の大切さ、友達の大切
さを感じることができて悪いことば
かりではないと思った。 
（溝口瀬谷レミコン㈱ 

 小川 洋平氏 ⾧男） 

わたしは、こうさくがすきで
す。なぜなら、せかいで一つだけ
のものがつくれるからです。こ
のまえ、すきなどうがクリエイ
ターがプラばんづくりをしてい
てたのしそうだったので、わた
しもかぞくでプラばんのキーホ
ルダーづくりにちょうせんしま
した。 
 大すきなトイストーリーのぶ
たのちょ金ばこのキャラクター
をつくることにしました。自分
のすきな色でぬりました。絵を
なぞるのはむずかしくてはなが
大きくなってしまいましたが、
それもかわいくかんじました。
トースターでやいて本でたいら
におさえるのが、われそうでど 

 
 
 
 
 
 
きどきしました。お父さんはし
っぱいしましたが、わたしは上
手にできました。できあがった
プラばんのあなにぶひんをとお
して、せかいに一つだけのキー
ホルダーができました。 
 ディズニーランドに行く時に、
それをバッグにつけて行きまし
た。とてもお気に入りのキーホル
ダーになりました。またつくりた
いです。 
（横山産業㈱ 井上 直之氏 ⾧女） 

小川 明王

（おがわ めお 小学4年生）

今年に入って一番うれしか
った事は、サーフィンの大会で
ゆうしょうした事です。 
１ラウンド目は、波に力が無く
タルイ波でしたが、セミファイ
ナルのラウンドから力がある
波に代わった事で波に乗りや
すくなりました。ゆうしょうす
るためには、ボトムターンを深
くし、トップも大きくいしきし、
最後にローラーコースターを
決める事がポイントを高く出
来るコツなので、そこをがんば
ってやりました。 

表彰式で、名前を呼ばれるま
できんちょうがつづいてドキ
ドキしている気持ちが止まり
ませんでした。 

いざ自分の名前が呼ばれた時
は、うれしくてたまりませんで
した。 
家族も大喜びしていました。特
にお父さんがびっくりしてい
て、喜んでくれているようでし
た。 
その日がお父さんのたんじょ
う日だった事もあって「サイコ
ーのプレゼントありがとう‼」
と言ってもらいました。 
試合に出るきかいは、少ないけ
れどもぼくの好きなボトムタ
ーンをいかして、ワザにつなが
るようにれんしゅうをつづけ
ていきたいです。 
（溝口瀬谷レミコン㈱  
      小川 洋平氏 次男） 

 中学生になって初めての夏休み。 
僕はバドミントン部に入り、この夏
休みは部活中心の夏休みだった。 

僕は夏休みにあるバドミントン
大会に向けて、がんばってきました。
そして、大会のメンバーに選ばれま
した。とてもうれしかったです。初
めての大会なので、他の中学校と戦
えるのが、とても楽しみでした。大
会まで残り少ない中、部活でたくさ
ん練習しました。 

そして、大会当日ダブルスの試合に
出場しました。とても緊張しました
が、二試合目まで勝つことができま
した。三試合目は、二年生ペアで相
手が強くて勝てませんでした。 

これから秋に大会があるので、今
回の大会の経験を生かして、大会の
メンバーに選ばれるように部活で
の練習をがんばろうと思った。 
（三多摩アサノコンクリート㈱ 
       野中 祐樹氏 ⾧男） 
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東京生協ニュ－ス：

僕の私の夏休み③

わが社の安全対策

小川 天愛

（おがわ てぃあ 小学6年生）

弊社の経営方針は「安全最優
先」を第一に掲げ、安全衛生委員
会の活動を通じて、労働災害防止
のために安全と健康を確保し、快
適な職場環境の形成を促進してい
ます。毎月１回の工場内の安全パ
トロールを実施して危険作業や不
具合箇所の洗い出しを行い、随時
それらの安全対策を実施していま
す。パトロール員は安全衛生委員
以外に、実際に作業を担当する社
員２名が交替で参加し、現場目線
の意見を取り入れて危険個所の改
善に努めています。また、2021 年
度に工場内で３件の労働災害が発
生しており、その対策を通じて安
全環境の整備と安全意識の向上に
努めています。具体的な内容を以
下にご紹介します。 
➀コンクリート試験 

空気量測定器を秤に載せようと
抱えた際、胸を痛めた。コンクリ
ートを充填した空気量測定器は 24
㎏程もある重量物ですが、試験員
は試験慣れしており重量物の認識
が薄れてしまいがちです。今回は
無理な姿勢の持ち運びが原因でし
た。そこで、根本的な対策として
約 10 ㎏軽減できるスプリングバラ
ンサーを設置して作業負荷の低減
を図りました。また、重量物の取
り扱いに関する安全教育として、
『荷役ガイドラインによる荷役災
害防止マニュアル(一社)日本労働
安全衛生コンサルタント会』を活
用しました。 
②コンクリートミキサーの点検 

ミキサー内の自動洗浄機の不調
で指を負傷した。このことから作 

 
 
 
 
 
 
 
 
業マニュアルの見直しを実施しま
した。また、工場内のリスクアセ
スメントを実施して災害発生の可
能性がある事項については、リス
ク低減対策を実施し、無災害に努
めました。なお、リスクアセスメ
ントは『リスクアセスメント研修
(一社)日本労働安全衛生コンサル
タント会』を参考にしました。 
③洗車場 

生コン車を洗車後、降車する際
にステップを踏み外して転落し腰
を痛めた。今回の原因は不注意と
墜落制止用器具の不使用ですが、
地上に降り立つまで墜落制止用器
具を使用することは車両の構造上
無理があります。そこで、洗車場
に安全ブロックを設置しました。
当初は安全ブロックの使用に不慣
れでしたが、現在は使用するのが
当たり前になっており、習慣化を
継続するよう指導しています。 

会社として労災ゼロを目指すの
は使命ですが、「人」と「機械」が
関わるため、常にリスクは抱える
ことになります。災害が発生した
場合でも被害を極小化できる様
に、社員の安全意識の向上と安全
環境の整備に努めることが重要で
す。災害ゼロを継続しましょう！ 
ご安全に！ 

荒木 理紗

（あらき りさ 小学４年生）

 私の小学校生活は、２年前くらい
からコロナで４年生の自然教室も
５年生の宿泊体験学習も行けない
ままで終わってしまった。 
6 年生の修学旅行は、とても楽しみ
でしかたがない。学校でも修学旅行
の班での行動を考えたり、今からお
みやげリストで何にしようかワク
ワクしている。 
けど、そんな中修学旅行の延期が決
ってしまった。なんとか行けるよう
に願っている。 
それでも今年の水泳の授業は、今ま
でと比べてたくさん入る事ができ
てとてもうれしかった。水温は心臓
が飛び出るぐらいに冷めたかった
し、天気もコロコロ変わりやすかっ
たけど学校のみんなと入る事が出
来たのがうれしい。中学生になった
ら、夏休みも部活や勉強でいそがし
くなるよと聞いたから 6 年生と言う
小学生最後の夏休みは、たくさん思

い出を作りたいと思っている。 
海には 1 年中行く事が多いけど私は
夏と言えば「プール!!」と思っている。 
友達がプールを予約していてくれ
てみんなで行く事になった。そのプ
ールは、予約制で一日に入れる人数
が決っているので私達は貸切プー
ルみたいで人を気にせずに思い切
り遊ぶ事が出来た。特に⾧いウォー
タースライダーは絶叫好きの私に
は、たまらなく楽しすぎて落ちるし
ゅんかんの胃が上に持ち上がる感
じを何度もくり返し楽しんだ。ここ
最近のプールの中では一番だった。 

コロナで行動制限や気にする事、
気をつけなきゃいけない事がある
中でも、残りの夏休みを家族や友達
と楽しく過していい思い出を残し
たい。 
（溝口瀬谷レミコン㈱  

小川 洋平氏 ⾧女） 

 
 
 
 
 
 
 
夏休みにいんしょうに残った食

べ物の１つめは、宮城県でゆうめい
な『うーめん』です。宮城県でしか
買えない食べ物です。私は夏休み中
に宮城県に住んでいるはとこに会
いに行ってきました。はとこが『う
ーめん』をくれました。『うーめん』
は、そうめんよりも短くて、うど 
んよりも細い食べ物です。トマトや 
大葉にあわせると美味しく食べら 
れます。 

２つめは、茨城県『水戸市のなっ
とう』を食べたことです。茨城県は、
なっとうがゆうめいなので一度行
って食べてみたいなと思っていま
した。水戸のおじちゃん、おばちゃ
んがなっとうを送ってくれました。
黒豆のなっとうやカップに入った
なっとうが入っていました。 
 ３つめは、『ぎょうざのまんしゅ
うのぎょうざ』です。テレビでやっ
ていたので気になり行ってみたい 
と思ったので、お父さんとお母さん 
に相談し、行きました。いつも家で
食べているのとまったくちがうの
におどろきました。皮のもちもちと
したしょっかんに、皮の中のにくと
やさいが、ジョワーっと出てくるし
るに、やいためんのカリカリがさい

こうでした。 
 私が３つの中で一番好きな食べ
物は３つめの『ぎょうざのまんしゅ
うのぎょうざ』です。なっとうも美
味しかったけど、ぎょうざにはかち
ませんでした。 

（横山産業㈱ 荒木 亮平氏 ⾧女）


